
☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を

毎月５・15・25日発行

１部 140円
半年 2400円
１年 4800円

２０２１年（令和３年） ６月15日（火） No.451 1983年創刊

駅前コスモ保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２５-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

第十コスモ保育園
小金井市東町4-10-9

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回（4.4か月、２年目以降）！★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7:15～20:15の内、実労８ｈ 週休２日制

(※経験・能力による。土日出勤手当・皆勤手当・会議手当込）

月 給 2 2 万 5 0 2 5 円 ～ 2 3 万 4 7 0 5 円

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F(令和３年４月１日開園）

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F(令和３年４月１日開園）

発行：市民運動新聞編集委員会

電話：042-383-6611 FAX：042-383-3031
〒184-0011東京都小金井市東町4-38-26
ﾄｰｹﾝﾌﾟﾗｻﾞB1F http://shimin-undo-np.jp/

７月４日投開票(６月25日

告示)の東京都議会議員選挙。

小金井市選挙区から立候補

予定(14日現在)の３人にア

ンケートを実施。政策や都

政への見解を聞いた。(※左

から立候補予定者説明会受付番号順)

保 育 士 募 集 ！

青 嵐 ス マ ホ あ や つ る
八 十 婆 （ 灸 太 ）市民 俳句 川柳 小 金 井 の か わ ず 大 局 を

見 ら れ し や （ 悪 太 郎 ）

東 京
都 議 選

詳
し
く
は

こ
ち
ら
ま
で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

夏 期 講 習 生 募 集！
●前期：７日間／7月22日（木）・23日（金）・24日（土）

2 6 日 （ 月 ） ・ 2 7 日 （ 火 ） ・ 2 8 日 （ 水 ） ・ 2 9 日 （ 木 ）

● 後期： 7日間／ 8月6 日（金） ・7日 （土） ・８日 （日）

９ 日 （ 月 ） ・ 1 0 日 （ 火 ） ・ 1 1 日 （ 水 ） ・ 1 2 日 （ 木 ）

講習料金など詳しくはお問い合わせください！

少人数クラスあり

● 中 学 生 志 望 校 判 定 テ ス ト を 実 施

８ 月 2 7 日 （ 金 ）

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

立 候 補 予 定 者 ア ン ケ ー ト

再開発、道路問題、五輪の見解

名前

年齢

公認政党

最終学歴

主な経歴

東京五輪
パラリン
ピックに
ついて

都市計画
道路３･４
･11号線等
について

小池百合
子都知事
２期１年
目の評価

コロナ後
の都財政
健全化

推薦政党
支持団体
推薦人

立憲・社民・新社会・緑・ネッ
ト･共産推薦 主な推薦人:保
坂展人世田谷区長、松下玲子
武蔵野市長、阿部裕行多摩市

長、宇都宮健児氏(弁護士)ほか(※)

広 瀬 ま き 3 9 新

自由民主党公認
漢人あきこ 61 新

無所属

つ じの 栄作 52 現
都民ファーストの会公認

公明推薦 推薦団体:三師会
(医師会･歯科医師会･薬剤師
会 各政治連盟)･商工政治連
盟･都市農政推進協議会 推薦

人:長島昭久衆議院議員、稲葉孝彦前市長

京都大学経済学部卒業 東京学芸大学中退 北海道大学医学部医学科卒業

三菱UFJ銀行、アクセンチュア勤務。自由
民主党東京都連都政対策副委員長

小金井市内どろんこ保育所保育士12年、
小金井市議会議員4期16年。緑の党グリー
ンズジャパン運営委員・東京都本部共同
代表

2009年2月精神科クリニック開設、現在も診
療継続。16年秋「希望の塾」塾生。17年、
小金井市選挙区で都議初当選。都議会厚生
委員会、財政委員会を経て総務委員会委員。
都民ファーストの会東京都議団副幹事長

コロナ感染症の収束が見えず中止の声もあ
るが､まずはコロナ対策を十分に講じ開催の
条件整備を考えるべき。無観客でもコロナ
に苦しむ世界中の人々に元気を与えられる。

世論調査でも80%が今夏開催の中止を求め
ている。命を守ることを 優先し、感染拡
大や医療のひっ迫を避けるために早急に開
催中止を決め、コロナ対策に集中するべき。

開催にあたっては、安心安全の確保、都民・
国民の皆様の理解を得られることが重要で
あり、無観客での開催や、延期も含めあら
ゆる想定をするべきであると考える。

3･4･1号線は連雀通りの活用など代替案に
よる見直しも検討。3･4･11号線は、自然環
境・住環境に 大限の配慮をしながら、防
災・渋滞緩和・広域性などの観点から推進。

小金井市民が守ってきた貴重な自然環境で
ある｢はけ｣や野川を壊す計画には反対。小
池知事は現地視察の公約違反。時代錯誤の
道路建設に膨大な税金を使うべきではない。

都議会一般質問で複数回質問した。一貫
して都道整備は必要と認識している。反
対・賛成のご意見があることは承知して
おり、丁寧に拝聴させていただいている。

都知事の強い発信力は流石だが、施策がパ
フォーマンスに終始したこと、説明・効果
検証が不十分であることは残念。国政･市
区町村･隣接県との連携を強化すべき。

築地･豊洲移転でのごまかしと裏切り的行為
への不信感｡オリパラ開催に引きずられてコ
ロナ対策の初動が遅れ、感染拡大を防ぐた
めの開催中止の決断ができない責任は重大。

コロナ禍での都知事選であり２期目を迎え
引き続き新型コロナ感染症拡大防止対策に
尽力の上、経済支援対策においても臨機応
変に対応していると認識している。

（※）岸田正義･白井亨･水谷多加子･古
畑俊男･坂井悦子･村山秀貴･安田桂子･田
湯久貴･寺内大作･水上洋志･森戸洋子各
小金井市議
【政党等略称】公明:公明党、立憲:立憲民
主党、社民:社会民主党、新社会:新社会党、
緑:緑の党グリーンズジャパン、ネット:東
京・生活者ネットワーク、共産:日本共産党

武蔵小金
井駅､東小
金井駅前
開発展望

都の財政は法人税の比率が高く、景気に左右
されやすい。減税による経済活性化を行い、
結果として税収増に結び付ける。デジタル活
用などによる行政改革も並行して行う。

大幅な税収減の長期化を受けて抜本的に財
政構造を大転換。大規模開発や道路建設な
どは中止し維持補修、グリーンインフラ、
環境保護、保健・医療など命優先へシフト。

都は基金を取り崩してコロナ対策に充当し
た。今後、コロナ後を見据えた、都内の産
業振興を図り税収を増やすとともに、賢い
支出を徹底した都政運営が必要と考える。

武蔵小金井駅北口は、先日準備組合が再度
設立された。地元の皆様や市の状況を確認
しつつ推進の立場で支援。東小金井駅北口
は、区画整理事業の早期完成に向け支援。

特に訴え
たい政策
など

地元商店や住民との合意の尊重、過大な
公費支出の抑制、次世代につなぐ環境配
慮のまちづくりの観点で注視したい。

武蔵小金井駅北口再開発に関しては、有志
による準備組合を設立したと聞いている。
小金井市民の一人として、今後駅周辺の賑
わいや活気が期待できることを嬉しく思う。

個人都民税20％減税・事業所税50％減税で、
コロナ禍の都民の雇用と生活を守る。子育
てや高齢者福祉には、自分の経験を生かす。
国政・市政・近隣市政と連携を強化する。

エネルギー 大消費都市から脱炭素へ、気
候危機対策の推進。コロナ禍が女性を直撃し
ている現状を受け止めジェンダー平等政策
の強化。子どもと若者が希望を持てる未来へ。

医師の視点で新型コロナウイルス感染症拡
大防止の徹底が重要、その上で、安心・安
全な経済活動が伴うものと考える。コロナ
後を見据えた対策施策に意欲的に取り組む。

３人が訴える政策

広瀬まき氏は「減税でコロナ禍の都民の

雇用と生活を守り」、「子育て支援、高齢

者福祉には自分の経験を生かす」。

漢人あきこ氏は「脱炭素、気候危機対策

推進」、「ジェンダー平等政策強化」「子

どもと若者が希望を持てる未来」を掲げる。

現職のつじの栄作氏は「医師の視点から

コロナ感染拡大防止を徹底」し「コロナ後

を見据えた対策施策に意欲的に取り組む」。

難民認定率、英、米、加、仏、豪
の平均30％ 日本はなんと0.4％

編集委員 佐野 浩

６月５日のＧ７（米、英、仏、独、加、

伊、日、ＥＵ）の財務相会合は「世界の

法人税の 低税率を『15％以上』とする

ことに合意した」(ＪＥＴＲＯ)、また新

聞各紙によれば６月11日のＧ７首脳会議

は①パンデミックの再発防止②ワクチン

開発促進③世界保健機構改革を了承した。

中国の影響ありとはいえ、経済・命に

於て世界化＝世界政府化の一環であろう。

だが、この世界化の流れに日本の難民

認定問題は逆行している。「難民とは

『人種、宗教、国籍、政治的意見や特定

集団に属する理由で、迫害を受け、他国

等へ逃れる人たち』を指します」「2018

年時点で難民および国内難民は7080万人

にのぼる」(World Vision)「2019年の英

の難民認定率39.8％、米22.7％、加51.2

％、仏19％、豪17.3％であったが、日本

は0.4％（10375人の申請に対しわずか44

人の認定）」（JIJI.COM、安田峰俊）

こういう状況下にあるのに政府は「申

請回数が３回以上になったら強制

送還できる」等の出入国管理及び、

難民認定法改正（悪）案を今国会

に提出中であった。

かてて加えて2021年３月、スリ

ランカ人女性（33）が家庭内暴力

を警察に訴え、不法滞在で逮捕さ

れ、名古屋出入国在留管理局に収

容され、体調悪化を訴え、入院や

点滴を求め、医師からもそうした

指示があったものの入管側が許可

せず、死に至った（同上）。ため

に同法案は今国会の採決見送りに。

Ｇ７財務・首脳会合で世界化＝

世界政府化が進む中で、なぜこの

ような逆行する改正（悪）案が提

出されるのか？また日本人全体の

難民問題への意識の低さは何に由

来するのか？私も含めじっくり内

省する必要があるのではないか？

入

管

は

医

の

指

示

無

視

か


